



Evreux le, 05 novembre 2018

Objet : Allergies ou intolérances alimentaires

Madame, Monsieur,
Chers Parents,

Les allergies alimentaires sont de plus en plus présentes dans notre actualité quotidienne avec malheureusement des incidents dramatiques. De ce fait, elles deviennent une réalité pour nos établissements scolaires ainsi que pour nos prestataires comme Dupont Restauration qui, conscient des risques pour la santé de vos enfants et de l'ensemble des convives de l'Institution Notre-Dame Saint-François, cherche à répondre le mieux possible aux recommandations du Ministère de l'Education Nationale et de la Recherche¹.

Les derniers conseils Nutrition GEMRCN de juillet 2015 (*version 2.0*) ainsi que les préconisations du SNRC (*Syndicat National de la Restauration Collective*) ont conduit notre Institution à rejoindre la décision prise par Dupont Restauration concernant la préparation de repas hypoallergéniques pour les élèves disposant d'un PAI (*Projet d'Accueil Individualisé*).

Nous sommes parfaitement conscients des difficultés d'insertion et d'éducation des enfants ou adolescents atteints d'allergies alimentaires mais il demeure extrêmement délicat à l'heure actuelle de prendre la responsabilité de confectionner des repas sans allergènes dans un restaurant scolaire cela nécessitant une maîtrise parfaite des prescriptions médicales en assurant tout à la fois un étiquetage fiable des aliments entre la préparation et la distribution ainsi qu'une surveillance maximum lors du repas et la prise en charge des soins d'urgences en cas de nécessité.

¹ B.O 2003, encart n°34 du 8 septembre 2003 sur l'accueil en collectivité des enfants et adolescents atteints de troubles de santé.

INSTITUTION NOTRE-DAME SAINT-FRANÇOIS

Etablissement privé catholique sous contrat d'association avec l'état

Site Notre-Dame [école] 7 rue du Chantier | Site Saint-François [collège, lycée, supérieur, internat] 8 rue Portevin
27000 Evreux | 02 32 33 06 42 | contact@ndsf.fr

ndsf.fr



En conséquence, nous vous informons par la présente lettre que nous ne pouvons plus assumer la fabrication de tels repas à partir d'aujourd'hui. Néanmoins, nous continuerons bien évidemment à accueillir chaque enfant ou adolescent atteint d'allergie ou d'intolérance alimentaire dans le cadre du PAI et seulement dans ce cadre avec un panier-repas confectionné par vos soins. Celui-ci pourra être déposé en cuisine chaque matin afin que son repas puisse être conservé dans les meilleures conditions possibles. Le repas pourra être réchauffé au four micro-onde et pris au self avec ses camarades.

Si votre enfant est concerné par un Projet d'Accueil Individualisé (PAI) en étant demi-pensionnaire, nous vous invitons à vous rapprocher du service de la comptabilité des familles auprès de Mme DEVAUX pour tenir compte de cette modification et connaître le montant du forfait d'accueil dans l'espace restauration pendant la pause méridienne.

Restant à votre disposition pour tout renseignement complémentaire, veuillez agréer, Madame, Monsieur, chers Parents, l'expression de ma profonde considération au service de l'éducation intégrale de nos élèves.

Alexandre TOUSSAINT



Chef d'établissement coordonnateur

INSTITUTION NOTRE-DAME SAINT-FRANÇOIS

Etablissement privé catholique sous contrat d'association avec l'état

Site Notre-Dame [école] 7 rue du Chantier | Site Saint-François [collège, lycée, supérieur, internat] 8 rue Portevin
27000 Evreux | 02 32 33 06 42 | contact@ndsf.fr

ndsf.fr